

Fecha: 13-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: San Antonio de Padua culmina su fiesta patronal con desfile, caravana y emotiva procesión

Pág. : 9

Cm2: 302,4

VPE: \$ 276.378

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

San Antonio de Padua culmina su fiesta patronal con desfile, caravana y emotiva procesión

Hoy y mañana la comunidad sanantonina vivirá las actividades finales de la tradicional celebración.

Patricia Iturbe Bravo
cronica@lidersanantonio.cl

Durante casi dos semanas la comunidad sanantonina se vistió de fiesta para rendir homenaje a su santo patrono, San Antonio de Padua, en una celebración que, año tras año, convoca a los fieles en un gesto profundo de fe, tracción y pertenencia.

Las actividades culminarán este fin de semana. Hoy, frente a la Parroquia de San Antonio, las escuelas de la zona rendirán homenaje al santo en un desfile lleno de color y simbolismo. A continuación, una caravana recorrerá las instituciones pú-

blicas de la ciudad puerto, expresando el vínculo entre la fe y la vida comunitaria. Más tarde, la comunidad participará en una solemne procesión por el centro de la ciudad, culminando con una eucaristía a las 19 horas en la parroquia.

Mañana, en tanto, se realizará una caminata desde la plaza del cerro Alegre hasta el Cementerio Parroquial, donde se celebrará una liturgia en memoria de los fieles difuntos, recordando a quienes forjaron esta comunidad con su testimonio. La jornada concluirá con una última eucaristía en el templo de calle Centenario, marcando así el



LAS ACTIVIDADES DE CELEBRACIÓN DEL SANTO PATRONO CONCLUYEN MAÑANA.

cierre de una celebración profundamente vivida.

Este año la celebración adquirió otro impulso con la llegada del padre Alex Ponce, nuevo párroco de la comunidad. Su carisma y cercanía promovieron una fiesta profundamente participativa, donde se

tejieron lazos entre la Iglesia, la Municipalidad de San Antonio y diversas instituciones, dando forma a una experiencia de fe vivida colectivamente.

LA IMAGEN DEL SANTO

La festividad comenzó el 1 de junio con la peregrina-

ción de la imagen del Santo por las distintas capillas del sector, acción que marcó el inicio de jornadas que combinaron el rezo del Rosario, misas diarias y reflexiones comunitarias, destacando rostros anónimos que construyen día a día el Reino de

Dios con su testimonio.

"Cada día tuvo un sello especial. Se celebró con gratitud a los adultos mayores como pilares de fe y experiencia; se reconoció el rol del comercio y las empresas portuarias en el desarrollo local; y se vivió el Día de la Piedad Popular y el Folclor, donde la devoción se expresó a través del arte, la danza y la cultura", comentó el padre Alex Ponce.

El párroco agregó que "también se homenajeó a la vida religiosa y a quienes, con vocación y entrega, guían pastoralmente a la comunidad, como sacerdotes y catequistas. Se reconoció el compromiso del Ejército de Chile con la paz y la seguridad nacional, destacando rostros anónimos que construyen día a día el Reino de